

Ihnen Anweisung gäbe, und nur dafür Sorge tragen, daß Sie nichts thäten, das die Vereinigung ausschlage oder verhindere, sind so in die Augen salzend, daß auch ein gewöhnlicher Mann, ein bloßer Soldat sich nicht dabei irren kann. Ich will Ihnen versichern, Ihnen auf Ihren Abirrungen von der deutschen Straße der Unschaulichkeit und des schlimmen Menschenverstandes nachzufolgen.

Wenn man die Correspondenz so wie sie in dem Parlamentsregister geordnet, und mit einer Menge anderer Dinge aufgestapelt ist, liestet, so läuft man Gefahr, die Stellungen und die Instructionen zu welchen dieselben Anlaß gaben, mit einander zu verwechseln. Es ist aber nur nothig, daß man dieseljenigen, die zu unserm Zwecke dienen, aussonde, und sie in ihre natürliche Ordnung stelle, um überzeugt zu werden, daß die verschiedenen Instructionen, die das Parliament von Zeit zu Zeit gab, wohl überlegt, vollkommen zutreffend, und den Umständen die sie hervorbrachten, mit Weisheit angemessen waren, und daß Ihre Klage, über „Plane, die von dem Staats-Secretair dem Zwecke so wenig angemessnen entworfen, mit so vielen anschaulichen Zutrauen vorgetragen wären, daß sie die Generale verleiten wußten, und doch so vielen wesentlichen gehirnten Rückhalt gehabt hätten, daß sie sie ins Werk verbergen gebracht“; eben so übel gegründet, als wenig edelmüthig ist.

Am 9. October 1775 schrieb der General Howe dem Grafen von Dartmouth folgendes; „Ich würde vorschlagen, ein Corps von 12000 Mann nach New-York zu senden. Dieses Corps könnte gebraucht werden, sogleich die Communication mit Cana-